



PRD está en crisis; diputados hacen un llamado a Jesús Zambrano para no perder el registro

Los coordinadores de diputados del Sol Azteca acusaron de una baja participación en las candidaturas



Integrantes del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)** urgieron a las dirigencias a un diálogo para considerar las estrategias de la fuerza política rumbo a las **elecciones del 2 de junio**, sobre todo ante la crisis que enmarca al grupo del Sol Azteca con respecto a la **continuidad de su registro**.

En entrevista a medios en la Cámara de Diputados, los coordinadores de la bancada perredista en **San Lázaro, Miguel Ángel Mancera** y **Luis Cházaro**, destacaron los problemas que enfrenta el partido con relación a los procesos electorales de este 2024, en donde se ha rezagado la participación del PRD.